



Sommerferienprogramm Gottenheim: Schnuppertennis mit dem TCG

Das Angebot des Tennisclubs Gottenheim (TCG) im Programmheft des vom Jugendclub organisierten Sommerferienprogramms in Gottenheim, gleich in der ersten Ferienwoche Tennis auszuprobieren, weckte großes Interesse bei den Kindern. An einem sonnigen Vormittag stürmten neun Kinder zwischen sieben und zehn Jahren die Plätze der Gottenheimer Tennisanlage. Mit Spielen wie „Zimmer aufräumen“ und Tennishandball konnten die Kids zunächst Ballgefühl, Schnelligkeit und Geschicklichkeit trainieren. Besonders die Jungs konnten es bald nicht mehr abwarten, die ersten Bälle übers Netz zu schlagen. Doch ohne

Technik kein Erfolg: Drei aktive Spielerinnen des Tennisclubs weihen die Kids in die Schlagtechnik der Vor- und Rückhand ein. Endlich wurden dann die ersten Schlagversuche am Zaun unternommen. Erstaunlich, wie schnell die Jungs und Mädels die Bälle trafen. Auf zwei aufgebauten Kleinfeldern und einem großen Platz wurde dann um Punkte gespielt. Und wie es sich gehört, endete jede Begegnung mit dem Handschlag am Netz und dem Lob: „Gut gespielt“. Als Belohnung und Andenken an einen sportlichen Vormittag bekam jedes Kind von den Tennisfrauen einen Tennisball überreicht.

RK/Fotos: privat